学校通信 datchi

10月号 No. 9

宝塚第一中学校の風



~ みんなでつくる みんなの学校 一中 ~

令和2年(2020年)10月1日 発行

特別 ver の「新2学期」へ!

新「修学旅行」や「体育・文化的行事」の実施

【校長:田川隆司】

依然として感染者数が問題となっているコロナウイルスの影響で今年度に限り、1学期が延び、10月2日(金)に「終業式」を放送で行います。残念ながら未だ体育館に全校生徒が集まることはできず、校歌斉唱もできません。つまり、1年生にとってはまだまだ宝塚第一中学校の生活の一部が抜けている状態です。



さて、本来ならこの時期の中学校は「体育大会」が終わり、「文化発表会(合唱コンクール)」を目標にクラス作りが新たな一歩を踏み出す時期。前号にも記したように、自分たちで創りあげるために「主体的」に参画する中で工夫しながら行事を運営し、失敗を繰り返しながらも最後にはやり切った「達成感」を味わう。その向こうに見える「新しい自分」に感動する人も多かったこれらの行事は、オンラインという文明ではなかなか味わえないものです。

オンライン化の名の下に、情報機器類はすぐに予算

化される行政とは異なり、学校としては人がふれあう大切な行事を無駄に無くしたりはしません。一番ショックだった3年生の「学年集団」としての"絆"を深める「修学旅行」は、本来なら沖縄という島の「歴史・文化・自然」そして「平和学習」という社会問題を肌で感じてもらう目的の「学びの集大成」という位置づけでしたが、泊を伴わない「日帰り」という制限の中で、今回県内の「ネスタリゾート神戸」での実施に踏み切りました。施設が謳う『The Biggest Day』は広大な自然の中で「おもいっきり跳んで、走って、転がって、興奮と絶叫がとまらない!」というもの。既設のアトラクションとはいえ、キャッチコピーの中の『土にまみれて、大声出して。泣きたいくらいドキドキして。「初めて!」がいっぱい詰まったこの1日が、君を大きくするんだ。」に生徒たちの"ワクワク感"が少しでも高まることを期待して、10月5日(月)に実施いたします。今回だけにしたい「初めて」の形態での「修学旅行」であっても、必ず成功させようと一生懸命な生徒たちをどうか応援してあげてください。

1年生は同じく6日(火)に県の事業「わくわくオーケストラ」に行きます。西宮北口に震災復興祈念として造られた「兵庫県立芸術文化センター」大ホールにて、本物に触れるという企画。世界的な指揮者 佐渡 裕 氏が監修するオーケストラの演奏をコロナ対策のために今回は本校一校での貸し切り演奏になります。どうぞご期待ください。

そんな中、朝夕はめっきり涼しくなり、体調を崩す生徒もでてきています。ご家庭においても健康(睡眠・食事)に十分留意し、充実した学校生活が送れるようにご協力願います。そして、すぐに2学期の「中間考査」がやってきます。この時期は、一時間一時間の授業を大切にし、確実に「学力」を身につけることが大切です。落ち着いた雰囲気の中で、活気あふれる学校生活が送れるようにみんなで努力していきましょう。

日	曜	学 校 行 事	日	曜	学 校 行 事
1	木	学年集会 午前中のみ(給食あり)	16	金	2学期中間考査(給食あり)
2	金	1学期終業式(給食あり)	17	±	中体連新人大会
3	±	中体連新人大会	18	Ħ	•
4	B	•	19	月	文化発表会週間
5	月	2学期始業日 「修学旅行」(3)	20	火	市内一斉防犯パトロール 眼科検診
6	火	わくわくオーケストラ(1)	21	水	生徒会選挙告示 尿検査予備
7	水		22	木	学年集会 立候補受付(~10/28)
8	木	学年集会 部活動早朝練習なし	23	金	
9	金		24	H	市内駅伝大会(予定)
10	#	NO部活★	25	Ш	
11	B	*	26	月	
12	月	教育実習(~10/30) ★	27	火	
13	火	生徒会各部委員会 ★	28	水	体育大会代替行事(予定) 【弁当日】
14	水	職員会議 ★	29	木	体育大会代替行事(予備日)【弁当日】
15	木	2学期中間考査(給食あり) ★	30	金	▼ (教育実習終了)
◎11月中の主な行事			31	±	

・3年生実力考査(2月)

・3年進路説明会(5木)

・2年生1日「トライやる」(11水)

歯科検診(25水)

・吹奏楽部定期演奏会(3火)ベガ・ホール

·卓球市内1年生大会(7土)

·期末考查(18水~20金)

◆中体連「新人大会」等 結果

【宝塚市中体連新人大会】

◆女子バスケットボール部 優勝 (阪神大会へ)

◆女子バレーボール部 準優勝(阪神大会へ)

【第34回真澄杯】

◆ソフトボール部 準優勝

【市民卓球大会】

◆女子卓球部 優勝 ○○○○ 準優勝 ○○○○

第3位 〇〇〇〇 第3位 0000

◆各大学からの「教育実習生」について

市内外の他校でも続々と始まった「教育実習」。今年度は新型コロナウイルスの影響か ら各大学も未だオンラインでの授業が中心と聞きます。小中高は学校が再開されたのに、 せっかく入学した大学へ一度も通っていないというニュースも未だに聞こえてきます。

また、教職をめざす学生が単位を取るために必要な「教育実習」が一時期受入を断られ る等、困っている学生が多いとも聞きます。

例年は5月に受入を行っていた本校も、この10月12日(月)から30日(金)まで の3週間、卒業生を受け入れます。厳しい教育の世界にこれからチャレンジしようという 熱意あふれる実習生を受け入れることは職員にも大きな刺激となり、教職をめざす卒業生 から聞く話は、生徒にとって生の「キャリア教育」にもなります。各所属大学とも連携し、 感染症対策を講じながら安全に努めて実施して参りますので、どうぞご理解願います。